Guerra en Internet - Tablón de consejos y preguntas sobre seguridad personal

Sumo Sacerdote HC 666

Mayo 18, 2021

En cuanto a la Guerra y Seguridad en Internet, como se explicó en el otro tema que abrió el tema, va a haber más elaboración sobre cómo vamos a hacer esto y por lo tanto el proyecto no se inició todavía.

No todo el mundo vive en condiciones ideales y esto debe entenderlo alguien. Es decir, si vives en Irán, es posible que no puedas participar en esto por razones obvias de censura de internet. Sin embargo, si alguien ya puede de alguna manera estar aquí [a través de una VPN o un Tor], es posible que quiera participar, pero hay que pensarlo bien.

El 95% de los casos debería estar bien, como los que viven básicamente no en Irán, China, Rusia y así sucesivamente o casos como este. En este caso, use la lógica, y puede que no quiera comprometerse de todos modos, y no se sienta mal por ello en absoluto; esto es por su seguridad.

No te sientas culpable aquí, el resto de la familia llevará a cabo en su lugar. Solo mantente enfocado en el ya efectivo activismo y trabajo para Padre Satanás para tu región y en la guerra espiritual.

VPN, Proxy o Tor debería ser suficiente en todos los demás casos. Cuando se conecte al Tor, si vive en un país censurado, puede usar la selección «Conectar Tor con un Puente» cuando Tor se abra. Esto debería facilitar su conexión.

Uno también debería considerar su caso. Uno no debería hacer esto desde Irán, mejor no hacerlo. ¿Utiliza un ordenador compartido? Entonces no haga esto. ¿El único ordenador al que tienes acceso es el de tus padres? No hagas esto. ¿Ordenador de biblioteca? Tampoco. Puede haber un riesgo considerable, aunque, por pequeño que sea, uno podría evitarlo.

Va más allá de decir que todo el mundo debería ser consciente de lo siguiente:

- 1. Nunca utilices un correo electrónico que esté asociado a otra cosa. Es necesario tener una cuenta desechable. Hay muchos servicios que le proporcionarán una cuenta gratuita, como protonmail u otros servicios relacionados.
- 2. Es mejor tener un Proxy, VPN, o Tor [los hay gratuitos, Protonmail ofrece un VPN gratuito si tienes una cuenta]. Muchos activistas utilizan Protonmail, pero ten en cuenta que nadie puede decir objetivamente cuál es la mejor VPN que se puede utilizar. Surfshark y Ghost deben evitarse, ya que parecen ser de Israel.
- 3. Además, utiliza un navegador completamente diferente que no utilices para tus actividades cotidianas habituales. Para ello, el modo debe ser de incógnito.
- 4. No hagas esto desde ningún ordenador de la escuela ni nada parecido.

El enlace de descarga para el Navegador Tor es este:

https://www.torproject.org/

Los pasos anteriores deberían ser suficientes para salvaguardar las cuestiones básicas, y para evitar la información alucinante. Para la mayoría

de los casos, y a menos que uno esté viviendo en algún lugar extremadamente negativo, Tor o un Proxy/VPN debería ser suficiente.

Las plataformas de elección también, no será kikebook o algo por el estilo. No vamos a hacer ningún activismo en Facebook o en otro lugar, nunca.

Algunas personas que tienen cuentas de instagram o tiktok donde promueven cosas, son generalmente personas que tienen entendimiento del terreno y hacen esto en un esfuerzo individual, pero oficialmente nunca recomendaremos nada de esto. La seguridad de todos debe ser lo primero.

Los que hacen esto deben saber bien cómo, y muchos han tenido éxito, pero no vamos a ir en grupo sobre estos.

Ten en cuenta que cualquier grupo que diga ser de JoS en lugares como Facebook, son a menudo páginas de fans o pueden estar hechas de fakes, o incluso infiltrados y enemigos, y no representan nada de la JoS oficialmente de ninguna manera.

Las plataformas de elección serán como minds.com, /pol/ paranormal, gab, la sección de comentarios de youtube [con una cuenta falsa], bitchute y así sucesivamente, es decir, plataformas alternativas que ya están abiertas a estas ideas. En el lado, puede ser también foros específicos u otros lugares recomendados por la gente aquí que tienen recomendaciones e ideas.

La entrada en los comentarios se aprecia en las plataformas que la gente piensa que son de mayor impacto y más importante para empezar, no dude en publicar a continuación.

También, hacer cualquier pregunta sobre esto a continuación para que otros puedan responder o podemos responder, para que de esta manera, no queden preguntas o preocupaciones en cuanto a cómo ir sobre este tema.